

# CALL IT A DAY PRESSKIT 2023

*(English below)*

## Band-Biographie:

Moderner Post-Hardcore, Ohrwurm verursachende Refrains, melodische Strophen und ein frischer Wind in der Newcomer-Szene: Damit lässt sich die Band CALL IT A DAY kurz und bündig beschreiben. Die vierköpfige Gruppe aus Würzburg (Bayern) ist seit 2022 öffentlich aktiv und hat im Frühjahr 2022 ihre Debüt-EP „Help Me Drown“ veröffentlicht, mit welcher die Band einen Kickstart in der Newcomer-Szene hinlegen konnte. Darauf folgen weitere Single-Veröffentlichungen, wie die Single „Strangers“, welche im Juni 2023 veröffentlicht wurde.

Nach einem erfolgreichen Debut-Konzert im Juli 2022 in Würzburg konnte die Band bereits auf ihrem zweiten Auftritt neben bekannten deutschen KünstlerInnen auf dem Donaueside-Festival in Dillingen 2022 performen. 2023 tritt die Band neben diversen Festivals unter anderem auf dem Taubertal-Festival auf.

Die Musik von CALL IT A DAY ist geprägt von melodischen Gitarren, mitreißenden Refrains und rhythmischen Strophen. Synthesizer runden die Produktion ab und sorgen für Musik, die im Ohr bleibt. Die Band hat gerade erst angefangen und noch viel für die Zukunft geplant. CALL IT A DAY sind: Max (Gesang & Rhythmus-Gitarre); Maga (Bass); Matze (Schlagzeug); Felix (Lead-Gitarre)

## **LINKS (Musik & Social Media) NÄCHSTE SEITE**

## Band-biography:

Modern post-hardcore, catchy tunes, melodic verses and a breath of fresh air in the newcomer-scene: this is how the post-hardcore band CALL IT A DAY can be described in just a few words. The group of four from Wuerzburg (DE) is active in public since 2022 and released their debut-EP “Help Me Drown” in spring 2022, leading to a kickstart in the newcomer-scene. The first release is followed by several single releases in 2023, including “Strangers”, which was released in June 2023.

After their successful debut-concert in Wuerzburg in July 2022, the band was able to perform their second show at the Donaueside-Festival in Dillingen next to popular German artists. The band will perform on several festivals in 2023, including the famous Taubertal-Festival.

The music of CALL IT A DAY can be described through melodic guitars, catchy refrains and rhythmic verses among synthesizers and modern song-producing, which creates music that will stay in your head. The band has only just begun, many things are planned for the future. CALL IT A DAY are: Max (vocals & rhythm-guitar); Maga (bass); Matze (drums); Felix (lead-guitar)

## **LINKS (music & social media) NEXT PAGE**

Music:

Spotify: <https://open.spotify.com/artist/7IMbl8Zr7jCOiySbWqmcb2>

Apple Music: <https://music.apple.com/de/artist/call-it-a-day/1603507099>

Deezer: <https://www.deezer.com/de/artist/161313752>

YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCmOvEnr4zNhTZIMuu-v7Vxw>

Strangers (Official Music Video): <https://www.youtube.com/watch?v=XwY-eepYSbY>

Help Me Drown (Official Music Video): <https://www.youtube.com/watch?v=oQDe-8WhV-Y>

Social Media:

Instagram: <https://www.instagram.com/callitaday.band/>

TikTok: <https://www.tiktok.com/@callitaday.band>

Facebook: <https://www.facebook.com/bandcallitaday/>

Linktree: <https://linktr.ee/Callitaday.band>